Das Eisenerz wird in die Fabrik transportiert.

Dort wird das Erz geschmolzen. Das flüssige
Eisen wird dann in Barren gegossen. Die
Barren werden in die Dosenfabrik
transportiert. Dort wird das Eisen wieder
erwärmt und zu Dosen verarbeitet. In die
Dosen werden dann z. B. Getränke abgefüllt.

Die vollen Dosen werden in den Supermarkt gebracht. Die Menschen kaufen die Dosen, trinken den Inhalt und werfen die Dosen auf die Straße oder in die Müllcontainer. Mit den Dosen wird auch ein kleines Stück Regenwald und ein Stück Leben weggeschmissen.

Ivan Matekin

